
Protokoll: 

Frau Sauer begrüßt den Umstand, dass im Vergleich zu den Vorjahren mittlerweile verstärkt 

Schulungen für Nutzer angeboten und durchgeführt werden. Sie merkt zudem an, dass im Hinblick 

auf die rasch voranschreitende Entwicklung im IT-Bereich ein jährlicher Anstieg der 

Arbeitsplatzpauschale nachvollziehbar wird. 

 


